

Deux blessés dans un accident de la route à Terrasson

Écrit par Alain RASSAT - Mis à jour Jeudi, 04 Janvier 2018 22:06



Deux véhicules de couleur sombre se sont percutés, ce mercredi 3 janvier 2018 peu avant 19 heures, sur une chaussée très humide, au carrefour de l'avenue Brossolette et de l'avenue Jules Ferry à Terrasson. Un véhicule arrivant de cette dernière n'aurait probablement pas cédé la priorité au véhicule arrivant sur sa droite. Une jeune conductrice de 19 ans a été légèrement blessée et le conducteur du 2e véhicule, âgé de 25 ans, a dû être désincarcéré. De nombreux pompiers étaient sur place ainsi que la police municipale.

Les victimes ont été évacuées vers le centre hospitalier Brive pour des radios de contrôle.